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離島區議會 

文件 IDC 144/2020 號 

 

有關改善跨部門溝通以善用公帑及珍惜資源的提問 

 

 

 方龍飛議員通知本會，在本年 12 月 28 日舉行的離島區議會 

會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“ 由於北大嶼山醫院即將進行擴建工程，故需清拆安

東街臨時休憩場地(見附圖)。據知該場地約在 2019 年

7 月才開始使用，並因疫情關係一度關閉數月之久。今

年 9 月初，本人看見工作人員進行綠化工程，重新種植

花卉。 

 

 該場地於 10月 9日下午開始清拆，本人途經現場時

看見工程車正在清除地磚及準備拆除三套簇新的座椅連

簷篷，即時心急如焚，唯恐該三套設施會變成一堆廢

料，浪費資源。其實該三套座椅是本人當選逸東邨區議

員後，為街坊爭取在逸東邨松仁路旁提供的設施。本人

立即要求工作人員停止清拆，繼而聯絡各相關部門協

助，幸好最後獲離島民政事務專員協調，才得以保留該

三套設施。 

 

 然而，這並非單一事件，約在 2015 年，松滿路足

球場在翻新後不久，便因興建滿東邨而便被拆卸。 

 

 就此，本人請相關部門派代表出席會議，回應以下

提問： 

 

1. 當進行涉及多個部門的工程時，有否指定某一部

門專責統籌各部門的工作？ 

 

2. 政府一直強調要善用公帑、珍惜資源，請問各部

門有否切實執行？ 

 

3. 第 107 區將會用作興建體育館及圖書館，現時則

作為休憩場地，場內的康體設施仍很簇新。請問

在清拆該場地時，會否翻新及維修場內設施，並
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將其遷往有需要的地區供市民繼續使用，達到善

用公帑、珍惜資源的目的？ 

 

4. 第 107 區的工程何時動工？如仍未有施工日期，

可否將該區一幅閒置而面積頗大的土地用作臨時

停車場，以解決逸東邨對出裕東路長期有大型車

輛違泊的問題？ ” 

 

 

離島區議會秘書處 

檔號︰IS 72/3/02 
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附圖：清拆前 
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附圖：清拆中 

 

 


